ECONOMIST & JURIST



Andrés Lara
Director de Economist & Jurist

Ómicron lleva a las Bolsas a la UCI

Si por casualidad quedaba alguien que pensaba que el final de año iba a ser tranquilo en los mercados de valores, que se vaya despidiendo. Durante la semana pasada las noticias procedentes de los bancos centrales de Estados Unidos y la Zona Euro, unidas el viernes al cuádruple vencimiento de derivados sobre índices y acciones imprimieron unas dosis de volatilidad que llevaron a **las Bolsas a cerrar en negativo**. **Esta semana no ha empezado mejor**. Más bien, todo lo contrario.

La semana arranca con **los inversores pendientes de las nuevas restricciones que se están poniendo en marcha en varios países para evitar le extensión de ómicron.** La propagación de la nueva variante del Covid ya ha llevado a Holanda a confinar a su población, a Alemania y Francia a prácticamente cerrar su frontera a viajeros procedentes de Reino Unido. Francia, además, pide a los visitantes de la UE una prueba de Covid negativa a su llegada, incluso aquellos que hayan sido vacunados.

Con este panorama, y ante la eventual

• • •